



Numéro d'article / Article number: 20289-60SF

Levier pour couvercles de regards différentes versions,
Longueur: 600 mm, Convient aux couvercles de regard
affleurants sans œillet et aux ouvertures étroites en fente

Numéro EAN / EAN number: 4250384782474

Catégorie de fret / Freight category: A

Manhole Cover Lifters Various Models, Length: 600 mm,
Suitable for flush-mounted manhole covers without an eyelet
and narrow slotted openings



Description de l'article

Levier pour couvercles de regards différentes versions

Levier pour couvercles de regards

Les leviers pour couvercles de regards permettent de soulever en toute sécurité et sans effort les couvercles lourds de regards, de puits et de canalisations. Ils sont spécialement conçus pour une utilisation dans les travaux routiers, les travaux publics et la construction de réseaux d'assainissement, ainsi que pour les travaux d'entretien et de maintenance.

- Matériau robuste
 - Surface galvanisée
 - Le crochet est durable et nécessite peu d'entretien, même en cas d'utilisation fréquente sur les chantiers
 - Fabriqué en acier rond de Ø 16 mm
 - Matériau S235, galvanisé pour une protection durable contre la corrosion, même en extérieur
- Longueur: 600 mm
 - Convient aux couvercles de regard affleurants sans œillet et aux ouvertures étroites en fente

Item description

Manhole Cover Lifters Various Models

Manhole Cover Lifters

Manhole cover lifters make it easier to safely and effortlessly lift heavy manhole, shaft, and cover lids. They are specifically designed for use in road construction, civil engineering, and sewer construction, as well as for maintenance and repair work.

- Durable material
 - Galvanized surface
 - The hook is durable and low-maintenance, even with frequent use on construction sites
 - Made of round steel, Ø 16 mm
 - Material: S235, galvanized for long-lasting corrosion protection, even when used outdoors
- Length: 600 mm
 - Suitable for flush-mounted manhole covers without an eyelet and narrow slotted openings



Technical specifications

Weight: kg

Dimensions: 135 mm x 600 mm x 16 mm

material: S235 JR

surface: hot dipped galvanized acc. to DIN ISO 1461

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.